



Tagesordnung I Punkt 4 der öffentlichen Sitzung am 13. Mai 2014

Vorlagen-Nr. 14-F-03-0053

Fahrradabstellanlage Mauritius-Mediathek

- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 24.4.2014 -

Die Mauritius-Mediathek ist bereits nach wenigen Tagen bezüglich der Nutzungsfrequenz als voller Erfolg zu bezeichnen. Demgegenüber fällt auf, dass es keine Fahrradabstellanlage gibt, obwohl zu beobachten ist, dass viele Nutzerinnen und Nutzer mit dem Fahrrad kommen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, vor der Mauritius-Mediathek eine ausreichend dimensionierte Fahrradabstellanlage einzurichten.

Protokollnotiz Nr. 0087

Der Antrag ist durch die Beschlussfassung zu Tagesordnungspunkt I/2 erledigt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .05.2014

Kessler
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .05.2014

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .05.2014

Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich
Oberbürgermeister